



9 Pièces

340 m²

Réf. 85418259

1 950 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nicolson Realty a le plaisir de vous présenter en exclusivité une propriété d'exception, nichée aux abords immédiats d'un village perché du Luberon, dominé par les vestiges d'un château médiéval et d'un moulin à vent. La vue panoramique s'étend majestueusement sur les collines, offrant un cadre de vie empreint d'une tranquillité absolue. Le terrain est en position dominante et accueille deux villas indépendantes, offrant ainsi une multitude d'options d'aménagement. La première villa, idéalement implantée et orientée sur le terrain, bénéficie d'une exposition sud, dévoilant une vue imprenable ...

colson Realty exclusively presents a remarkable property on the outskirts of a hilltop village in the Luberon, dominated by the ruins of its medieval castle and windmill. The view offers a panoramic view over the hills, in a peaceful setting. The grounds are home to two detached houses, offering multiple options for use. The main house is built on the dominant part of the plot, facing south and offering magnificent views of the Luberon hills. Its total surface area is around 210 M2, including 185 M2 of living space and 41 M2 of garage and workshop. The house comprises the living rooms on the ...

NICOLSON REALTY

- 75006 PARIS 8EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

